

PERS

Komit Memajukan Pariwisata NTB Thre EO Kembali Lahirkan Mister Tourism dan Miss Young NTB 2023

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Nov 22, 2023 - 15:39



Mister Tourism dan Miss Young NTB 2023.

Mataram NTB - Thre EO secara konsisten telah mampu menyelenggarakan Mister Tourism dan Miss young di Nusa Tenggara Barat (NTB) dalam rangka turut serta berkontribusi untuk membangun dan memperkenalkan wisata NTB baik nasional maupun internasional. Tercatat 4 tahun Mister Tourism dan 2 tahun Miss Young berturut - turut telah mampu dilaksanakan dengan baik.

Mister Tourism dan Miss Young NTB 2023 menjadi bukti bahwa Thre EO telah berkontribusi dengan baik dalam membina generasi penerus atau generasi muda untuk menjadi Putra Pariwisata Nusa Tenggara Barat melalui Ajang pemilihan putra Pariwisata “Mister Tourism dan Miss young NTB 2023”.

Hal ini disampaikan Ketua Sekolah Tinggi Pariwisata (STP) Mataram Dr. Halus Mandala yang juga sebagai pemerhati dunia pariwisata di Nusa Tenggara Barat dalam acara Konferensi pers Mister Tourism dan Miss Young NTB 2023 di Ballroom Mandalika Hotel Lombok Vaganza, Rabu (22/11/2023).

Tentu penyelenggaraan acara semacam ini ini tidak mudah, membina serta mengajarkan pada generasi muda tentang bagaimana pariwisata NTB dapat dikenal di dunia tentu butuh waktu dan perjuangan yang cukup berat terlebih Penyelenggara acara ini (Thre EO) bukan lah lembaga pemerintah yang operasionalnya menggunakan dana APBD atau APBN.

“Thre EO merupakan Yayasan yang dijalankan oleh orang perorang dan bukan lembaga yang bernaung dibawah pemerintahan yang operasionalnya dari APBD namun Thre EO menganggap pentingnya acara ini agar Pariwisata kita dikenal nasional dan dunia,”ucap Halus.



Ia sebutkan, bahwa Bangsa itu besar tergantung pada generasi penerusnya. Atas pembinaan ini selaku penggerak wisata Merasa Bangsa atas semangat yang luar biasa dilakukan oleh Thre EO.

Di masa depan Duta Pariwisata itu tentu memiliki peran penting dalam memajukan Pariwisata NTB, oleh karenanya ia berharap Event ini terus tetap bisa berjalan, bisa diselenggarakan pada tiap tahunnya.

“Harapan saya kepada para peserta baik Mister Tourism maupun Miss Young dengan kemampuan yang dimiliki dapat membuat pariwisata Indonesia dapat sejajar dengan negara lain di dunia,”ucapnya.

Tantangan dalam memajukan wisata itu bukan hanya Bangsa kita atau NTB, karena Setiap bangsa selalu berfikir persaingan bangsa-bangsa. Kita harus berjuang untuk dapat duduk sama rendah dan berdiri sama tinggi dengan bangsa

lain, sehingga kita dapat dihargai oleh seluruh bangsa yang ada di dunia.

“Semua ini sangat bergantung kepada generasi muda atau generasi penerus,” tegas Ketua STP Mataram.

Unsur yang harus kita berikan pembinaan khususnya di bidang pariwisata adalah salah satunya keberlangsungan event Mister Tourism dan Miss Young seperti yang diselenggarakan Thre EO saat ini.

Sementara itu Regional Direktur Putra Pawisata Mister Tourism dan Miss Young NTB Lalu Firman Mandraguna, dalam keterangan singkatnya berharap ditahun-tahun berikutnya seluruh kabupaten Kota di NTB dapat mengirimkan perwakilan dalam ajang Mister Tourism dan Miss Young NTB.



Dijelaskan Firman, Audisi Mister Tourism dan Miss Young Indonesia Nusa Tenggara Barat dilakukan diseluruh provinsi NTB

dengan range umur 16-28 tahun untuk Mister Tourism dan 14-19 tahun untuk Miss Young. Setelah terpilih menjadi 15 Finalis Mister Tourism dan Miss Young Nusa Tenggara Barat menjadi kewajiban kami dalam memberikan pembekalan materi yang berkaitan dengan dunia Pariwisata.

Pembekalan Materi diberikan oleh Dinas Pariwisata Prov.NTB dan Sekolah Tinggi Pariwisata (Materi Pariwisata) , Bank NTB Syariah (Perbankan Syariah), Makeover dan Kahf (Grooming), serta materi Public Speaking (Juno Tualingu).

Ia sangat berharap kepada semua pihak dapat turut serta mendukung ajang Mister Pariwisata dan Miss young NTB sehingga siklus promosi Pariwisata NTB dapat berjalan secara terus menerus dalam rangka memperkenalkan Pariwisata khususnya NTB.

“Alhamdulillah peserta Mister Tourism NTB tahun sebelumnya berhasil mengalahkan beberapa peserta dari berbagai daerah di Indonesia mendapat juara 1 dan berhak menjadi Duta Indonesia ke Thailand. Mister Tourisme NTB 2022 bernama I Putu Mahekka Wirtama keluar sebagai juara 1 Mister Earth, kemudian peserta lain Mister Tourisme NTB 2022 bernama Muhammad Taufiqhi berhasil keluar sebagai juara Mister Young tingkat nasional.

“Kedua Mister Tourisme asal NTB tersebut akan membawa nama Indonesia di ajang Mister Earth dan Mister Young di Thailand ya g akan berlangsung akhir tahun ini,” tutupnya. (Adb)